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NON RATIFIÉ 

 

 

PROCÈS-VERBAL DE LA SÉANCE EXTRAORDINAIRE SUR LE 
BUDGET DU CONSEIL MUNICIPAL DE LA VILLE DE 
BROMONT, tenue le 14 décembre 2020, à 19h30, par 
vidéoconférence et diffusé en direct sur le web : 
 
Étaient présents les conseillères et conseillers PIERRE 
DISTILIO, CLAIRE MAILHOT, MICHEL BILODEAU, JACQUES 
LAPENSÉE, RÉAL BRUNELLE et MARC-ÉDOUARD LAROSE. 

 
Le tout formant quorum sous la présidence du maire, 
Monsieur LOUIS VILLENEUVE. 
 
Monsieur ÉRIC SÉVIGNY, directeur général et Me ÈVE-MARIE 
PRÉFONTAINE, greffière, étaient également présents. 
 
MOMENT DE RÉFLEXION ET OUVERTURE DE LA SÉANCE 
 
Après un moment de réflexion, le président de l'assemblée 
déclare la séance ouverte.  
 

ORDRE DU JOUR 

 
2020-12-688 1. ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR DE LA SÉANCE 

EXTRAORDINAIRE SUR LE BUDGET DU 
14 DÉCEMBRE 2020 

2020-12-689 2. ADOPTION DU BUDGET POUR L’EXERCICE 
FINANCIER 2021  

2020-12-690 3. ADOPTION DU PROGRAMME TRIENNAL 
D’IMMOBILISATIONS 2021-2022-2023  

N.M. 4. PÉRIODE DE QUESTIONS  

2020-12-691 5. LEVÉE DE LA SÉANCE  

 
 

2020-12-688 
 

ADOPTION DE L'ORDRE DU JOUR 
 
IL EST PROPOSÉ PAR MICHEL BILODEAU 
APPUYÉ PAR CLAIRE MAILHOT 
ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ  
 
D’adopter l’ordre du jour de la séance extraordinaire sur le 
budget du 14 décembre 2020, tel que soumis.  
 
ADOPTÉE 
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2020-12-689 
 

ADOPTION DU BUDGET POUR L'EXERCICE FINANCIER 2021 
 
IL EST PROPOSÉ PAR PIERRE DISTILIO 
APPUYÉ PAR JACQUES LAPENSÉE 
ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ 
 
D'adopter, tel que déposées, les prévisions budgétaires de 
fonctionnement pour l'année 2021 au montant de 34 993 000 $ : 
 

 
  
ADOPTÉE 
 
 

2020-12-690 
 

ADOPTION DU PROGRAMME TRIENNAL D'IMMOBILISATIONS 
2021-2022-2023 

 
IL EST PROPOSÉ PAR RÉAL BRUNELLE 
APPUYÉ PAR CLAIRE MAILHOT 
ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ 
 
D'adopter, tel que déposé, le programme triennal 
d'immobilisations pour les années 2021-2022-2023 : 
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ADOPTÉE 
 
 

N.M. 
 

PÉRIODE DE QUESTIONS 
 

Trois (3) personnes se prévalent de la période de 
questions et font une intervention sur les sujets suivants : 

 

 Concernant le budget prévu pour le passage 
piétonnier sécurisé au coin du boulevard de 
Bromont et de la rue Papineau; 
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 Concernant les investissements effectués dans le 
secteur Adamsville; 

 Concernant le budget consacré à la continuation du 
pavage sur le chemin de Lotbinière.  

 
 

2020-12-691 
 

LEVÉE DE LA SÉANCE 
 
IL EST PROPOSÉ PAR MARC-ÉDOUARD LAROSE 
APPUYÉ PAR PIERRE DISTILIO 
ET RÉSOLU À L'UNANIMITÉ 
 
Que la présente séance soit levée, à 20h20.  
 
ADOPTÉE 
 

 
 
 
        
ÈVE-MARIE PRÉFONTAINE, GREFFIÈRE 
 
Je donne mon assentiment et j'appose ma signature aux 
résolutions contenues dans ce procès-verbal. 
 
 
 
        
LOUIS VILLENEUVE, MAIRE 
 
Ce procès-verbal a été ratifié à la séance du conseil 
municipal tenue le 11 janvier 2021. 
 
 
 
        
LOUIS VILLENEUVE, MAIRE  
 
 
 
        
ÈVE-MARIE PRÉFONTAINE, GREFFIÈRE 
 


